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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO Nº1729/2024 
  Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 02 de abril de 2024. 

 
Aos 02 (dois) dias do mês de abril de 2024, às 19:15 (dezenove horas e quinze minutos), 
no “Plenário Messias Lopes”, sob a Presidência do Presidência do Vereador Jordão de 
Amorim Ferreira, reuniram-se em Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Daniel 
Geraldo Dias, Dulcimar Prata Marques, Eduardo Luiz Xavier de Miranda, Francisco de 
Assis da Cruz Guilherme de Souza Nogueira, Ivalto Rinco de Oliveira, Pedro Gonçalves 
Caetano e Thárik Gouvêa Varotto. O Presidente Vereador Jordão de Amorim Ferreira 
declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. Em seguida colocou em 
discussão e votação as atas 1726/2024 que foi aprovada por unanimidade. A seguir o 
Presidente solicitou que se procedesse a leitura do expediente. EXPEDIENTE: 1- 
Projeto de Lei 003/2024 de autoria do Legislativo: “Dá denominação a logradouro 
público e determina outras providências”. 2- Requerimento nº 020/2024 Autora: 
Dulcimar Prata Marques. Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Jordão de 
Amorim Ferreira O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação:- Providência 
quanto a limpeza no final da Rua Tenente João Lobo próxima a caçamba de coleta de 
lixo. Justificativa Além do excesso de resíduos que é prejudicial à saúde pública, existe 
também muitos galhos de árvore, com o agravante que há algum tempo foi aberto uma vala 
no local para escoamento de água o prejudica ainda mais a trafegabilidade de pessoas e 
veículos. Sala das Sessões “Messias Lopes” 01 de abril 2024 Dulcimar Prata Marques-
Vereadora Proponente. 3- Requerimento nº 021/2024 Autora: Dulcimar Prata Marques 
Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Jordão de Amorim Ferreira  O 
Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação: - Providência quanto ao buraco existente na 
rua Antônio José Zampa no bairro Água Branca, esquina com a rua Tenente João Lobo. 
Justificativa Essa mesma solicitação foi realizada meses atras e o reparo providenciado, 
mas devido às fortes chuvas infelizmente as pedras do calçamento se soltaram e o buraco 
abriu novamente necessitando que providências urgentes sejam tomadas. Sala das 
Sessões “Messias Lopes” 01 de abril de 2024 Dulcimar Prata Marques-Vereadora 
Proponente.  4- Requerimento nº 022/2024 Autor: Pedro Gonçalves Caetano Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Jordão de Amorim Ferreira O Vereador 
que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo 
Municipal, a solicitação abaixo: - Solicita seja pavimentação asfáltica nas vias abaixo 
descritas: 1- Rua Conego Luiz – Centro, 2-Rua Eduardo Rodrigues Tostes – Novo 
Horizonte, 3- Humberto Jannuzzi – Novo Horizonte, 4- Carivaldo Vicente Rodrigues – 
Novo Horizonte  5- Célio Ribeiro Guimarães – Novo Horizonte  Justificativa: A 
pavimentação asfáltica visa melhorar a infraestrutura em nossa cidade. As ruas Conego 
Luiz, Eduardo Rodrigues Tostes e Humberto Jannuzzi, caracterizam como reiteras 
conforme cópia do requerimento nº 120/2022 em anexo. Sala das Sessões “Messias 
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Lopes” 01 de abril de 2024. Pedro Gonçalves Caetano-Vereador Proponente                
ORDEM DO DIA: 1- Projeto de Lei 003/2024 de autoria do Legislativo: “Dá 
denominação a logradouro público e determina outras providências”. Encaminhado para 
as comissões emitirem parecer. 2- Requerimento nº 020/2024 Autora: Dulcimar Prata 
Marques. Colocado em primeira e única discussão e votação. Aprovado por unanimidade.  
3- Requerimento nº 021/2024 Autora: Dulcimar Prata Marques. Colocado em primeira 
e única discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 4- Requerimento nº 
022/2024Autor: Pedro Gonçalves Caetano. Colocado em primeira e única discussão. 
Palavra com o Vereador Thárik Gouvêa Varotto: Parabenizou o vereador pelo 
requerimento e pediu para assinar em junto. O vereador proponente concedeu permissão 
para que o vereador assinasse com ele o requerimento. Colocado em primeira e única 
votação. Aprovado por unanimidade.  Antes de conceder a palavra livre o presidente 
informou que nos próximos dias será disponibilizado nas mesas dos vereadores o balanço 
das despesas dos últimos três meses desta casa para que todos possam acompanhar. 
PALAVRA LIVRE: Nenhum Vereador fez uso da palavra. Nada havendo a tratar, foi 
declarado encerrada a reunião e o ano legislativo sendo ordenado que se lavrasse a 
presente Ata.         
 
 
_____________________________   _____________________________ 
Daniel Geraldo Dias     Dulcimar Prata Marques 
 
   
____________________________   _____________________________ 
Eduardo Luiz Xavier de Miranda            Francisco de Assis da Cruz 
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_____________________________   ______________________________ 
Guilherme de Souza Nogueira                               Ivalto Rinco de Oliveira  
 
 
 
______________________________   ______________________________ 
Jordão de Amorim Ferreira     Pedro Gonçalves Caetano 
 
 
_____________________________   
Thárik Gouvêa Varotto   
 
 
  


